

# Kletterparcours ist der Renner

**BRÜHL** Etwas Besonderes haben die Schüler der **Maria-Montessori-Schule**, Förderschule mit dem Schwerpunkt geistige Entwicklung, neuerdings in den Pausen vor: Sie eilen auf den Schulhof und stehen Schlange. Der Grund sind die neuen Spielgeräte, die der Förderverein der Schule für fast 16 000 Euro angeschafft hat. So stehen den 102 Schülern im Alter von sechs bis 19 Jahren nun eine große Wippe, ein moderner Kletterparcours und eine Vogelnestschaukel zur Verfügung. „Unsere Kinder haben ein großes Bewegungsbedürfnis“, berichtete Schulleiter **Paul Baerecke**, der zusammen mit **Jürgen Reher** vom Förderverein die neuen Spielgeräte vorstellte. Bei der „Taufe“ der Neuanschaffungen waren auch der Präsident des Lions-Clubs, **Jörg-Robert Nagel**, und Dr. **Bernd Kottmann** vom Vorstand des Clubs dabei. Die Lions-Mitglieder haben dem Förderverein der Schule 4000 Euro gespendet, mit diesem Geld wurde die Vogelnestschaukel auf dem Pausenhof für die älteren Schüler realisiert. „Sie ist in den Pausen ständig belagert“, freute sich Baerecke. Die Geräte wurden von einem Wuppertaler Sozialprojekt gebaut und installiert, bei dem Jugendliche in schwierigen Situationen arbeiten.

Nach der erfolgreichen Einrichtung eines Grillplatzes, eines klei-



*Paul Baerecke, Jürgen Reher, Bernd Kottmann und Jörg-Robert Nagel (v.l.n.r.) weihten die neuen Spielgeräte Maria-Montessori-Schule ein.*

BILD: AJ

nen Amphitheaters und des Schulgartens steht nach den neuen Spielgeräten nun noch der Ausbau einer Ballspielwiese auf dem Programm der Schule und des Fördervereins. Ziel des Vereins ist die Unterstützung und Förderung der Kinder, die in der Maria-Montessori-Schule unterrichtet werden. Dazu gehört zum Beispiel die Fi-

nanzierung von zusätzlichen und pädagogisch wichtigen Lehr-, Übungs-, und Fördermaterialien sowie von Therapiegeräten, wenn diese vom Schulträger nicht bereitgestellt werden können. Der Verein, bei dem neue Mitglieder willkommen sind, unterstützt auch die Klassenfahrten durch die Finanzierung von zusätzlichen Hel-

fern, die während der Klassenfahrten die Lehrer gerade im pflegerischen Bereich unterstützen. Außerdem hilft er Eltern mit finanziellen Problemen bei der Finanzierung der Klassenfahrten.

Informationen und Kontaktdaten für Spenden gibt es bei der Schulleitung unter ☎ 02232/27041 oder bei Jürgen Reher ☎ 02232/28594. (aj)